
令和５年１２月２２日  

苫小牧市長 岩 倉 博 文 様 

公明党議員団 団長 神山哲太郎 

未来の森公園ドックラン再開を求める緊急要望書 

苫小牧市は、北光町未来の森公園内のドックランを 12 月 18 日から一時閉鎖しました。
その原因として利用者のマナー悪化でトラブルが頻発したため、安全確保の観点から決断
したとしております。市内初の公設ドックラン設置を推進した公明党としてこのような事
態が起きたことは誠に残念でなりません。 
現ドックランは2010年 9月に開設されて以来、東西に長い苫小牧全市から多数の愛犬家
たちが訪れる地理的にも良い場所にあります。 
今のところ再開時期は未定としているため、市民から 1 日も早い再開を望む声が毎日寄
せられています。また、一部の方以外はマナーを守っている方がほとんどであるとの声も
伺っているところです。 
よって、苫小牧市におかれましては、必要不可欠な対策等を行った上で早急な再開を強
く要望致します。 

記 

1. 閉鎖の原因となったことを徹底的に明らかにし、同じトラブル等がないよう対策を講
じること 

2. 管理システムを導入するなど体制の強化をはかること

3. 基本的に利用者や飼い主を登録制にすることなどを盛り込んだガイドライン等を策定
すること 

 4. ドックトレーナーなどの専門的な知識を有する人の配置も考慮すること 

以 上 


